



Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Oestrich-Winkeler Stadtparlament

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Roland Laube

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Laube,
beigefügt übersende ich eine Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN mit der Bitte um Beantwortung in der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 08. April 2019.

Anfrage:

Im Dezember/Januar tropfte es stark im Eingangsbereich der Hallgartener Turnhalle neben den Lampen aus der Decke. Die Decke wurde geöffnet und ich bin davon ausgegangen, dass der Schaden repariert ist. Beim letzten Regen im März tropfte es immer noch aus der Decke, die Decke ist auch noch geöffnet.

Wann ist abschließend mit der Reparatur zu rechnen oder bedarf es eines umfassenderen Sanierungskonzeptes des Daches der Turnhalle, da die Umkleidekabinen vor einiger Zeit das gleiche Problem hatten und über Monate Löcher in der Decke waren?

Marika Prasser-Strith
Oestrich-Winkel, 31.03.2019